
Castelfranco Emilia, li 29 agosto 2018

Lista Civica FRAZIONI e CASTELFRANCO

Interrogazione del 29 agosto 2018
con risposta scritta

Oggetto: TRAFFICO DI CAMION DA CAVA IN TERRITORIO DI CASTELFRANCO EMILIA

premesso che

- Alcuni cittadini ci hanno segnalato un intenso flusso di camion in ingresso e uscita da una

stradina laterale a via Muzza corona a circa 50 metri dall’incrocio con via Celeste in direzione

Piumazzo, si tratta di camion per la movimentazione di ghiaia.

- All’inizio della stradina c’è un cartello della Cooperativa Cilsea.

- Nel fine settimana quando l’attività dei camion è sospesa la stradina è chiusa da una sbarra.

- La vegetazione lungo la stradina è completamente imbiancata dalla polvere sollevata dai ca-

mion

risulta che
I camion provengano dalla vicina cava Solimei sita in territorio del comune di San Cesario al
confine con il comune di Castelfranco Emilia.
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 Al Sindaco del Comune di Castelfranco Emilia
 Al Presidente del Consiglio Comunale di Castelfranco Emilia
 Agli Assessori competenti del Comune di Castelfranco Emilia
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Tutto ciò premesso, i sottoscritti Silvia Santunione e Claudio Carini, consiglieri comunali della 
Lista Civica FRAZIONI e CASTELFRANCO

interrogano il Sindaco del Comune di Castelfranco Emilia per sapere

1) Esiste un accordo con il comune di San Cesario per consentire l’uscita dei camion in territo-
rio di Castelfranco Emilia?
2) Sono state fatte assieme al comune di San Cesario valutazione di impatto ambientale relati-
ve al traffico dei camion, in particolare per quel che riguarda la polveri che con tutta evidenza 
vengono sollevate in grande quantità?
3) Viene eseguito un monitoraggio per quel che attiene all’impatto ambientale descritto al 
punto precedente?
4) Il cavatore è in possesso della strada privata su cui avviene il traffico dei camion e che viene 
chiusa nelle fasi di inattività? 

Silvia Santunione 

Capogruppo Lista Civica FRAZIONI  e CASTELFRANCO

Claudio Carini 

Consigliere Lista Civica FRAZIONI  e CASTELFRANCO
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